

SECRETARIA DE ESTADO  
DAS RELACOES EXTERIORES

RIO DE JANEIRO

Rio, 9 de agosto de 1945.

Mi caro Antonio Acevedo Escobedo,

Ha sido un gran placer recibir su carta que solamente ahora me fué posible contestar. He estado muy ocupado en el Ministerio, donde me nombraron jefe de la Sección de Asuntos Económicos Internacionales.

Por todo eso me vas a perdonar que haya tardado tanto en responderle. En el corazón, Usted está siempre presente y como podrá ver por el artículo junto lo bien y bueno que siempre hablo de México, país que jamás olvidaré y donde tengo que regresar. Busqué decir lo que ha adelantado México en materia de educación y estoy preparando un libro sobre ese país maravilloso, que llamará "La Piramede del Sol".

Yo se lo enviaré a Usted luego que salga publicado.

Agradezco mucho el "Barbosa" que salió muy bonito y ya me gustaria recibir unos 30 ejemplares más, se eso es posible.

Ruego decir a Muñoz que necesito sus datos biográficos para el "Cruzeiro do Sul". Ya hablé personalmente al Embajador Velloso, Ministro de Relaciones Exteriores y el prometió atender ese caso de justicia. También le hablé del caso de nuestro gran amigo Ministro Torres Bodet, que será decidido en la próxima reunión del Consejo de la Orden del "Cruzeiro do Sul".

Cómo te ha ido? Hombre, escribame que tengo muchas ganas de saber lo que va por México.

Pregunta al amigo Rafael Heliodoro Valle porque no contestó la carta que le escribí para Lima, Peru. Envié ~~el~~ cuestionario ~~de~~ al Secretario del Presidente Vargas, segun me pidió.

Hasta siempre, con la amistad y el aprecio del admirador real y afetuoso

*Rena A de Mendoça*

P.S. - Saludos al Ministro Torres Bodet y a Muñoz